

Église simple

S4 - Mission centrée sur l'Église

Il s'agit de la quatrième formation du S-Path : Simple Church.

Devise : Aimez-vous les uns les autres – Allez et faites des disciples

Matthieu 11:28-30 Venez à moi

Matthieu 11:28-30 Jésus a dit : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et apprenez de moi, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux et mon fardeau est léger. »

Les églises sont généralement centrées autour d'un bâtiment, du pasteur et des programmes de l'église.

Jésus a dit : "Venez à moi..." et non "Viens à l'église..." .

Qu'est-ce que Jésus veut vous dire sur le fait de traiter l'église comme le lieu où les gens peuvent venir à Jésus ?

Matthieu 5:15-16 Ne cache pas ta lumière

Matthieu 5:15-16 Jésus a dit : « On n'allume pas non plus une lampe pour la mettre sous un bol. Au lieu de cela, on la met sur son support, et elle éclaire toute la maison. De même, que ta lumière brille devant les autres, afin qu'ils puissent voyez vos bonnes actions et glorifiez votre Père qui est aux cieux. »

Pensez-vous que construire une église spéciale et y rassembler les croyants pour l'adoration est conforme à ce que Jésus a dit ?

Nous ne devons pas nous cacher mais, autant que possible, nous réunir dans des lieux publics où tous peuvent nous voir.

Luc 10:8-9 Guérissez les malades... et dites-leur...

Luc 10:8-9 Jésus a dit : « Lorsque vous entrez dans une ville et que vous y êtes accueilli, mangez de ce qui vous est offert. Guéris les malades qui s'y trouvent et dis-leur : « Le royaume de Dieu s'est approché de vous. »

Qu'est-ce que Jésus a dit de faire dans les villes et les villages ? Il n'a jamais dit de construire des églises et de commencer des services religieux!

Qu'est-ce que Jésus veut vous dire à propos des bâtiments d'église dans les endroits où vous faites mission ?

John 2:23-24 Jésus ne voulait pas se confier aux foules

John 2:23-24 Alors qu'il était à Jérusalem, à la fête de Pâque, beaucoup de gens virent les signes qu'il accomplissait et crurent en son nom. Mais Jésus ne voulait pas se confier à eux, car il connaissait tout le monde.

Jésus n'a jamais lancé d'appel aux gens pour qu'ils le suivent, et n'a jamais suggéré à quiconque de prier la « prière du pécheur ». La repentance, l'obéissance et le baptême étaient des marques de conversion et non une main levée.

Quels fruits sont sortis des réunions de réveil et des croisades de votre église ? En conséquence, avez-vous baptisé des croyants ? Avez-vous collecté de l'argent auprès d'eux ?

Qu'est-ce que Jésus veut vous dire à propos de votre confiance dans les réveils et les croisades ?